

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto de Medios

Samantha Kelman

RWL Water

+1 (212) 572-4350

skelman@rwlwater.com

RWL Water Cambia su Denominación para Unificar su Presencia Global

El cambio elimina la palabra "Group" de su nombre, incorpora un renovado logotipo y le brinda al portafolio de compañías una identidad unificada y global.

NUEVA YORK, NY, 2 de junio de 2014 - RWL Water Group cambió su nombre a RWL Water, en forma efectiva a partir del 1º de junio de 2014, anunció la Compañía en el día de la fecha. El sutil cambio elimina la palabra "Group" del nombre oficial para poner el énfasis en el funcionamiento como una [compañía única global de soluciones de agua](#). Todas las empresas del portafolio de RWL Water (anteriormente conocidas como Nirosoft Industries Ltd, AEROMIX Systems, Inc., Eurotec WTT S.r.l., y Unitek S.A.) realizarán negocios como RWL Water.

La marca unificada RWL refleja la continua integración de tecnologías, soluciones, talentos, recursos, y capacidades financieras de la compañía en todo el mundo. Para dar énfasis a este mensaje, la empresa introdujo cambios en el diseño y especificaciones de color de su logotipo. El renovado logotipo primario de RWL Water es de color blanco con un gradiente gris y un sutil realce gráfico. El color blanco fue elegido debido al reconocimiento internacional de su asociación con los conceptos de pureza, higiene y buena voluntad.

Los cambios que reflejan la nueva marca y el renovado logotipo han sido introducidos en el material principal de comunicación, tal como tarjetas de negocios, literatura, y sitio web de la empresa. Además, toda la compañía tiene una dirección de correo electrónico unificada, @rwlwater.com.

"El cambio de nombre es más que un cambio de logotipo o de normas de la nueva marca" afirma [Henry Charrabé](#), Presidente y CEO de RWL Water. "A lo largo de los años, RWL Water Group adquirió varias empresas que operaban por separado con sus denominaciones originales. El cambio de nombre de la empresa representa un paso más hacia la integración

de nuestras unidades de negocios y el aprovechamiento de nuestras fortalezas en una única organización de carácter internacional para prestar un mejor servicio a los clientes de todo el mundo," señala el Presidente Charrabé.

Acerca de RWL Water

Fundada por Ronald S. Lauder, RWL Water fue establecida con la visión de convertirse en un proveedor líder mundial de soluciones de agua, aguas residuales y reuso en el segmento medio del mercado. La compañía ofrece soluciones globales para desalinización, agua, aguas residuales, conversión de residuos en energía, recuperación y reuso y procesamiento de alimentos y bebidas. RWL brinda soluciones de vanguardia y sustentables de agua, aguas residuales y reuso mediante el despliegue de un equipo con amplia experiencia internacional y gran capacidad de respuesta, dedicado al logro de las metas económicas y operativas de los clientes.

La empresa ha diseñado plantas en los siete continentes para ayudar a los clientes de los sectores industrial y municipal a tratar sus complejas aguas y efluentes de aguas residuales en una forma accesible, y energéticamente eficiente. Con más de 7.000 sitios instalados en más de 70 países del mundo, RWL Water tiene ganada su reputación debido a su ingeniería superior y rápido despliegue.

Las principales operaciones de la empresa están estratégicamente ubicadas en América del Norte y del Sur, Medio Oriente y Europa brindando una rápida respuesta por medio de su red de ventas y servicios, y de sus profesionales de ingeniería en todo el mundo.

Para más información sobre RWL Water, por favor visite nuestro sitio web www.rwlwater.com.